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3 年まえからママとろんごじゅくにかよっています。 
 わたしはいつもきんちょうしています。なぜかというと、ざぜんはまいかい足がいたくなるし、みんなの

おはなしをしっかりきかないと、あっというまにわからなくなるからです。今どこをよんでいるのかわから

ないと、かなしいきもちになります。だから、先生のかおをよく見て、まわりも見て、しゅう中してきくよ

うにしています。 
 ろんごは正しいかんがえをおしえてくれているとおもいます。わたしは、いつも正しいことばかりをして

はいないけれど、おてらにきたときは、トイレのスリッパをそろえたり、できるだけおかたづけもしたいで

す。人にいわれてやるより、自分でかんがえて良いこうどうをすることが大せつだと、こうし先生はおっし

ゃっているのだとおもっています。 
 おともだちといっぱいあそんで、テレビも見る、だけどおべんきょうとにっきもちゃんとやろうとおもい

ます。がんばります。 
 どうぞこれからもよろしくおねがいします。 
 
※ 来月(12 月)は、前山 彩 さん(小 1)にお願いします。 
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 12 月の論語塾は、4 周年を記念して 6 名編成の「フラミンゴ ジャズバンド」による演奏を本堂で行ってもら

うことになりました。大人向け、子供向けに 5 曲程度演奏します。世話人会の新田 稔先生(北海学園札幌高校・

国語科教師)がドラムを担当します。 素敵な一時を是非お楽しみ戴きたいと思っております。 
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近藤 史織 さん〈氏   名〉近藤 愛子 さん 
札幌市立厚別北小学校・4 年〈学校名・学年〉札幌市立厚別北小学校・4年 

理科・算数〈好きな教科〉理科・算数 
ピアノ・スキー・ボルタリング・折り紙〈趣   味〉ピアノ・スキー・ボルタリング・折り紙 

おじいちゃん・おばあちゃん〈尊敬する人〉おじいちゃん・おばあちゃん 
 おじいちゃんのすすめで論語教室に来ました。〈そ の 他〉 論語の時間は、あっという間に過ぎてしまいます。 
はじめての論語は、思ったより読みやすくてびっ      習ったことを家庭学習として提出しています。 
くりしました。学校の国語より、おもしろく感じ       昨年、毎日ピアノコンクールに入賞しましたが、 
ました。家に帰って、愛ちゃんと一緒に素読して      一番楽しかったのは、発表会でドレスを着てお姉ち 
います。                        ゃんと一緒に「たのしいおしゃべり」という曲を連 
これからも論語の勉強を頑張りたいと思います。     弾したことです。論語も頑張ります。 

〈先生からのコメント〉 
お姉さんの史織さんは、論語に関してはとても       妹さんの愛子さんは、コンクールで入賞するほど 

積極的で手をあげて答えてくれています。         ピアノが得意なのですね。今年の発表会でもお姉さ 
 学校の行事などで参加できないのが残念だと話      んと一緒に弾けると良いですね。 
しているそうです。                    愛子さんはお姉さん同様、理科と算数が好きな教 
 とても仲の良い姉妹で、好きな教科も趣味もま      科だそうですが、お互いわからないところも同じな 
ったく同じなのには、ビックリです。           のでしょうか。今度、教えて下さいね。 
 これからも同じ趣味を通して、お互い励まし合       これからも、姉妹仲良く論語教室に通ってきて下 
い競いあって、自分をより高めていってほしいと      さい。そして、お姉さんに負けないくらい手をあげ 
願っています。                     てほしいと先生は期待しています。 

『ろんごじゅく のこと』 
 北海道教育大学付属札幌小学校１年 深見 理良 


